

Rencontre avec la population de Khuzestan et de Kerman - 23 /Dec/ 2023

Le Leader de la Révolution islamique a accordé une grande importance aux élections du 1er Mars lors de sa rencontre avec une foule enthousiaste des provinces du Khuzestan et de Kerman. Il a souligné le rôle crucial du Parlement islamique dans la résolution des défis actuels et a exhorté le peuple à se préparer de manière optimale pour les élections. Selon lui, cela implique une participation active, une compétition authentique entre les différentes factions politiques. Le Guide suprême a insisté sur la nécessité d'une mobilisation nationale afin d'assurer le bon déroulement de ce processus électoral décisif.

Le Guide suprême, Ayatollah Khamenei, a mis en lumière l'importance capitale des élections du Conseil des Gardiens. Dans le cadre de ses remarques, il a également abordé la question du Parlement islamique et de son rôle fondamental, affirmant que, selon la Constitution, le Parlement joue un rôle clé dans la trajectoire future du pays. Selon lui, la résolution des problèmes nationaux exige une législation adéquate et une participation réfléchie des membres du Parlement."

Il a souligné la corrélation essentielle entre la nature républicaine et islamique du système et le processus électoral. Selon lui, la concrétisation des principes de la république, de la démocratie et de la souveraineté populaire dans la gestion du pays est intrinsèquement liée à la conduite régulière d'élections.

Le Leader suprême souligne l'importance cruciale des élections dans le processus de mise en œuvre de l'islam au sein du système. Il affirme que le Guide suprême, "Wali Faqih", est choisi par les représentants élus du peuple au sein de l'Assemblée des experts. De plus, il souligne que les membres du parlement doivent respecter les préceptes islamiques lors de l'approbation des lois.

Il met en garde contre les conséquences néfastes du "manque d'élections", évoquant la possibilité d'une instauration de la dictature ou de troubles graves. En critiquant ouvertement ceux qui découragent la population à prendre part aux élections de diverses manières, il dit : "Les élections représentent le seul moyen légitime et authentique pour assurer la gouvernance nationale par la volonté populaire."

L'Ayatollah Khamenei a qualifié la participation massive aux élections de véritable miracle, soulignant que des élections grandioses, marquées par l'enthousiasme du peuple, sont un catalyseur puissant pour l'unité nationale. Il a rappelé : "l'unité nationale, combinée à la forte présence de la population, renforce la puissance nationale, contribuant ainsi à la sécurité du pays. Cette sécurité offre un terreau propice au progrès scientifique, à l'épanouissement économique et à la résolution des divers défis économiques, politiques et culturels."

Les élections sont présentées comme le fondement et le moteur du changement par le Leader de la Révolution, qui souligne la nécessité de collaboration pour façonner l'avenir. "Certains évoquent le changement, mais négligent le rôle prépondérant des élections dans l'instauration du changement", a-t-il déclaré.

Le Leader de la Révolution s'est adressé aux détenteurs de diverses opinions politiques, économiques et culturelles, déclarant : "Si vous souhaitez apporter des transformations en faveur de votre point de vue, la voie à suivre consiste à travailler avec ceux qui partagent votre orientation. Cela ne se concrétisera que par le biais des élections."

L'Ayatollah Khamenei a invité tous ceux qui ont une influence dans la société, y compris les érudits religieux, les

professeurs d'université, les médias et la presse, à appeler la population à participer aux élections. Il a ajouté : "Chacun devrait également encourager ses proches à participer à ces élections avec enthousiasme."

Le Guide suprême a mis en garde contre les conséquences d'une participation limitée, soulignant que cela entraînerait la création d'un parlement inefficace et incapable de résoudre de manière exhaustive les problèmes. Il a insisté sur le fait que la résolution de ces problèmes nécessite une participation active et la formation d'un parlement issu du vote populaire.

Le Guide suprême a mis en avant un aspect essentiel des élections à venir : la nécessité d'une compétition politique authentique. Il a indiqué l'importance d'ouvrir le champ à la participation de différentes factions politiques et tendances politiques-économiques-culturelles, affirmant que cela permettrait à toutes les opinions d'être pleinement représentées dans l'arène électorale.

L'Ayatollah Khamenei a souligné l'importance de la compétition électorale en tant que moyen d'expression pour tous, soulignant que les campagnes politiques devraient être guidées par l'éthique et l'intégrité, excluant toute forme de tromperie, de diffamation ou de promesses non tenues.

L'Ayatollah Khamenei a critiqué ceux qui tentent de décourager la participation aux élections en rappelant continuellement les problèmes du pays. Il a souligné que les élections sont la voie pour résoudre les problèmes et a appelé à la participation active de la population pour faire avancer le pays.

Le Guide suprême a abordé un volet crucial de ses discours en se penchant sur la situation à Gaza. Il a vigoureusement condamné les agissements du régime sioniste, qualifiant ses actes de sauvagerie inédite, marqués par une cruauté sans précédent, des meurtres d'enfants, et même le largage de bombes sur des installations médicales. Il a également salué la résilience extraordinaire du peuple et des combattants palestiniens, soulignant leur patience, leur résistance héroïque, et leur capacité à défier l'ennemi de manière sans précédent.

Il a insisté sur le fait que malgré le manque d'accès à l'eau, à la nourriture, aux médicaments et au carburant, le peuple de Gaza demeure debout. Cette détermination est, selon lui, la clé de leur victoire, illustrée par les signes de triomphe actuels. Ils bénéficient de la protection divine en raison de leur patience et de leur résilience.

L'Ayatollah Khamenei a mis en lumière la faiblesse du régime sioniste, malgré ses ressources considérables. Il a souligné l'importance cruciale de cette confrontation sans précédent en déclarant : "la défaite du régime sioniste équivaut à une défaite pour l'Amérique. Dans le monde d'aujourd'hui, la distinction entre le régime d'occupation, les États-Unis et le Royaume-Uni n'a plus lieu d'être, car tous sont conscients de leur unité indissociable."

Il a qualifié l'action effrontée du gouvernement américain dans le blocage de plusieurs résolutions du Conseil de sécurité pour un cessez-le-feu de complicité avec le régime sioniste pour larguer des bombes sur les populations sans défense. Il a ajouté : "La grande victoire du peuple palestinien et de la résistance a mis à nu l'Occident et les États-Unis, dévoilant la nature mensongère de toutes leurs prétentions en matière de droits de l'homme, car Israël n'aurait pas pu commettre autant de crimes sans le soutien américain. Aujourd'hui, le visage laid du monstre américain et britannique est clair pour le monde entier, et dans cette affaire, la véritable nature de la Maison Blanche et du gouvernement américain et britannique a été révélée."

Le Guide suprême, l'Ayatollah Khamenei, a vivement critiqué l'assistance préjudiciable de certains États islamiques envers le régime sioniste, soulignant que cela restera toujours gravé dans la mémoire des nations musulmanes.

Il a insisté sur le fait que les nations musulmanes doivent exiger de leurs gouvernements qu'ils mettent fin à toute relation et assistance envers les criminels sionistes. Dans le cas où une rupture permanente n'est pas réalisable, il a souligné la nécessité d'exercer au moins une pression temporaire sur ce régime malveillant, oppressif et sanguinaire. Ces appels urgents soulignent la nécessité d'une solidarité musulmane contre les actions répréhensibles du régime sioniste.

Selon le Guide de la Révolution islamique, la conscience mondiale est actuellement mise à l'épreuve. "Des manifestations éclatent dans les rues d'Amérique et d'Europe, où des personnalités politiques, des présidents d'université et des scientifiques dénoncent publiquement le soutien de leur gouvernement au régime sioniste. Malgré ces protestations, certains États persistent dans leur assistance envers ce régime répressif." a-t-il dénoncé.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré : "Avec l'aide de Dieu, la victoire est indubitablement du côté du front de la vérité. Le régime oppresseur sioniste sera éradiqué, et nous espérons que vous, la jeune génération, contemprerez ce futur certain de vos propres yeux."

Le Leader de la Révolution a mis en lumière l'impératif d'une sensibilisation accrue des jeunes générations, en particulier dans les régions de Khuzestan et Kerman, concernant les hauts faits historiques de la nation et l'héritage précieux de l'Iran. "Khuzestan, véritable bastion de la résistance, a joué un rôle crucial au cours des derniers siècles, faisant face aux intrusions étrangères. La défense héroïque contre l'invasion britannique au lendemain de la Première Guerre mondiale, ainsi que son impact déterminant dans la nationalisation de l'industrie pétrolière, marquent des moments phares de cette résistance exceptionnelle." a-t-il estimé.

Il a souligné : "Plus important encore, l'unité de toutes les communautés, arabes et non-arabes, Lors, Bakhtiari, et d'autres groupes, face à l'invasion de Saddam et la neutralisation de son plan visant à obtenir le soutien des Arabophones du Khuzestan, ont été des moments décisifs."

Le Guide suprême, l'Ayatollah Khamenei, a qualifié la terre sacrée du Khuzestan comme le lieu où le sang des meilleurs jeunes de toutes les provinces d'Iran est versé, ajoutant : "Le Khuzestan est le symbole de l'unité et de la solidarité de toute la nation dans la défense de l'islam, de la Révolution, de l'Iran. Cette terre est la représentation des caractéristiques éminentes du peuple iranien."

Il a également salué la profonde identité culturelle, la promotion de l'élitisme, l'intégrité morale et d'autres traits distinctifs du peuple de Kerman, soulignant comment ces caractéristiques ont façonné des personnalités de stature exceptionnelle, à l'instar du regretté Haj Qassem.

Le Leader de la Révolution a décrit les caractéristiques distinctives du peuple du Khuzestan et de Kerman comme une source de fierté et d'honneur pour la jeunesse de cette province et l'ensemble du pays. Il a souligné : "Il est impératif d'utiliser cet héritage générationnel et historique pour compenser les lacunes et les retards existants pour construire l'Iran."